

19.02.2007 - 15:35 Uhr

Gilde etablierter Köche überreicht 74'000 Franken für MS-Betroffene

Zürich (ots) -

Anfang September 2006 fand zum zehnten Mal der bekannte und traditionelle Gilde-Risotto-Tag statt. Über 150 Mitglieder der Schweizerischen Gilde etablierter Köche verkauften in 40 Städten und Gemeinden ihren beliebten Risotto zugunsten MS-Betroffener an die Passantinnen und Passanten. Am Sonntag, 18. Februar 2007 fand im Rahmen des MS-Benefiz-Kammerkonzerts die symbolische Checkübergabe im Kultur-Casino in Bern statt. Die Direktorin, Vera Rentsch, und der Präsident der Schweiz. MS-Gesellschaft, Prof. Jürg Kesselring, bedankten sich im Namen aller MS-Betroffenen beim Gilde-Obmann René-François Maeder.

Foto zum Downloaden unter:

<http://www.multiplesklerose.ch/wDeutsch/medien/medienmitteilungen.php>

Internet: <http://www.multiplesklerose.ch>

Internet: <http://www.gilde.ch>

Kontakt:

Annemarie Bürgi

Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising

Schweizerische Multiple Sklerose Gesellschaft

Josefstrasse 129, Postfach

8031 Zürich

Tel.: +41/43/444'43'43

Fax: +41/43/444'43'44

Direkt T.: +41/43/444'43'34

E-Mail: abuergi@multiplesklerose.ch

Internet: <http://www.multiplesklerose.ch>

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100001749/100525049> abgerufen werden.